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今日滨州

重磅

小报童坚持售报打动热心市民

不不仅仅主主动动买买报报还还给给孩孩子子支支招招
本报7月24日讯(见习记者 王

领娣) 自营销秀开始以来，不论下
雨还是日晒小报童都坚守在卖报的

“第一线”，小报童的举动打动了市
民，许多人不但主动买报纸还会给
孩子支招卖报经验，教小报童如何
应对困难。

“来，小朋友给我两份报纸吧？”
一位司机停下车召唤正在远处卖报

的小报童袁梦遥，袁梦遥高兴地递
过报纸。“小朋友真不错呀，暑假还
坚持卖报纸，给叔叔来两份吧。”司
机笑着说。

像这样主动买报纸的热心市民
不在少数，不少市民表示，看到这么
坚持的小报童，心里很是触动，孩子
这么懂事我们必须要支持一下。

据小报童颜佳茜的妈妈介绍，

孩子在卖报纸的时候经常会遇到热
心市民，不但主动买报纸还会给孩
子支招卖报经验，教孩子如何应对
卖报中的困难。“其中一位热心大姐
还跟佳茜说就算别人不买你报纸也
不要气馁，你这是参加爱心活动，大
部分人是会理解你的，一定要坚持
下去。”

“一位老奶奶家里已经订购了

齐鲁晚报，但是她还是再买了一份
报纸，还跟我说以前她像我这么大
的时候也在卖报纸，但是她在卖报
纸之前都会先看一下报纸的内容，
然后根据不同的人群推销不同的新
闻内容，这样他们更容易接受一些，
她建议我也这样试试，或许效果会
好些。”一位小报童认真向记者讲
述。

过路的司机主动停车买小报童袁梦遥的报纸。 见习记者 王茜茜 摄

卖报结识新伙伴
本报7月24日讯(见习记者 高丹)

随着气温回升，第二期营销秀活动
也持续升温，小报童的队伍不断壮大。
他们之间有的是同学，有的是邻居，但
是大多数的小报童互不相识。在这两
天的卖报时间里来自不同学校、年级、
班级的小报童互相成为了好朋友。

来自行知中学的赵文硕是独行
侠，从第二期一开始就是自己一个人，
领报是自己骑车子来领，卖报是自己
找市场去卖。今天记者看见他的时候
发现他并不是自己在卖报，而是跟另
外三个小报童一起卖报，并且还时不
时交流卖报经验。赵文硕告诉记者，

“这是我新认识的朋友汪静松，他看我
没卖完报纸还要帮我卖呢。”

他们来自不同学校，但是却通过
卖报结识。小报童在卖报期间不仅仅
得到了身体上的锻炼，还收获了友谊。

“移动”排行榜
耿佳琦 滨城区第四小学 150份

曹诗宜 滨城区第一小学 150份

孙 超 滨城区第一小学 120份

李嘉成 清怡中学 50份

苏一航 开发区一中 40份

赵文硕 行知中学 40份

王 哲 授田英才学园 40份

王 睿 授田英才学园 40份

高 枫 滨城区第六小学 40份

胡逸飞 滨城区第六小学 35份

参参加加高高招招会会 要要避避免免盲盲目目咨咨询询
本报举办的高招会(高职场)将于7月28日在滨州政通人才市场举行

市城乡规划联合规划审批委员会第一次会议召开

对对城城区区四四个个项项目目进进行行了了审审议议
本报7月24日讯(记者 李运恒

通讯员 刘文礼) 为进一步规范城
乡规划管理机制，提升建设项目规划
审批质量，提高工作效率。7月初，滨
州市城乡规划联合规划审批委员会
正式成立。24日上午，市城乡规划联
合规划审批委员会第一次会议召开。

据了解，市规划局审批会议难
以确定审批意见的特殊项目，如涉
及土地性质变更，规划调整，城中村
改造，公共设施及园林景观建设等，
需多个部门共同讨论把关的项目，
提报城乡规划联审会议进行研究，
形成联审会议意见。规划联审联批

会议制度的实施，提高了审核工作
的精细度，通过大家共同参与讨论，
提升了规划审核精度，保证了规划
设计条件和规划方案的科学性；集
体把关，提高了工作透明度和规划
工作的严肃性，保障了空间资源使
用的公开、公平与公正。

24日，滨州市城乡规划联合规
划审批委员会2013第一次会议，对
滨州站核心区城市设计及详细规
划、滨州市北海片区城市设计、华
筑·中海壹號规划设计方案容积率
变更和滨州市委党校家园规划设计
容积率变更四个项目进行了审议。

省省城城乡乡规规划划执执法法暨暨督督察察工工作作座座谈谈会会在在滨滨召召开开

本报7月24日讯(记者 张凯
见习记者 石超) 由本报举办

的高招会(高职场)将于7月28日
在滨州政通人才市场举行，届时
将有70余所学校现场为广大学子
提供咨询，家长考生在参加高招
会之前，一定要提前做好准备，与
自己亲睐学校或专业多做交流，
避免盲目咨询。

“跟学校工作人员交流之后才
知道专业的具体招生情况、招生政
策，以前完全不知道。”有家长告诉

记者。根据以往高招会经验，有不
少家长和考生在参加高招会之前
并没有对自己心仪学校进行过多
了解，对自己亲睐专业报考情况也
不清楚，这就导致了家长和考生在
会场咨询是产生盲目咨询的情况。

“最好是提前做好准备，对自己有
个认知，有针对性的咨询三到四个
自己亲睐的学校，不然学校太多不
仅没有时间交流，对自己的选择判
断也会产生影响。”参加过本科专
场的考生向记者说出自己参加高

招会的感受。
记者从高招会组委会获悉 ,

目前共有山东外事翻译职业学
院、滨州职业学院、山东协和学
院、山东现代职业学院、山东职业
学院、山东商业职业技术学院、山
东凯文科技职业学院、济南职业
学院、山东英才学院、烟台南山学
院、山东力明科技职业学院、山东
劳动职业技术学院、山东商务职
业学院、青岛港湾职业技术学院
等70余所省内高职院校参加本报

滨州高考招生咨询会。
本报滨州编辑部地址:滨城区

黄河十路渤海九路交叉口锦城大
厦八楼。

咨询电话 : 3 210021 ,3210018 ,
18754399234

活动地址 :政通人才市场 ,滨
州市滨城区渤海七路604号 ,黄河
五路与渤海七路交叉口向北100

米路东,滨州市内可乘1、101、16、7、
11路银茂大酒店站下向北100米路
东。

标准化村卫生室
462处全面开工

本报7月24日讯 (记者 张牟幸
子 通讯员 王丹) 标准化村卫生
室建设是市政府确定的2013年十六
件民生实事之一，截至7月19日，全市
标准化村卫生室累计开工建设462
处，超出了原定的450处，其中封顶阶
段39处，主体完工137处，全部完工3
处。

自5月底开始，市卫生局、财政局
的联合督导组，5次对全市标准化村
卫生室建设进行督查，沾化县将标准
化村卫生室建设纳入政府督办工程，
已有41处卫生室进入装修阶段，博兴
县13处建设任务已有9处完成主体工
程。据市卫生局工作人员介绍，计划
两年全市建设900所标准化村卫生
室，今年计划建设450处，但是为了更
好地服务当地村民，县乡建设的积极
性都比较高，所以会比今年的计划多
了12处。

滨州市滨城区消防大队

开展消防安全

自查自纠活动

消防安全大排查大整治活动开
展以来，滨州市滨城区消防大队将社
会单位自查自纠作为第一阶段工作
的重中之重，全面动员，迅速行动。7
月4日，全市社会单位消防安全自查
自纠动员会召开后，大队制发了《关
于组织社会单位开展消防安全自查
自纠的通知》，要求全区112家重点单
位做好消防安全自查自纠活动。

为使自查自纠工作做深、做实，
大队规定各监督员在20日前完成辖
区10类场所摸底工作，深入组织全区
社会单位开展消防安全自查自纠活
动，要落实好行业系统监管责任，逐
一登记造册、建立台帐，如实记载检
查人员的姓名、检查时间、检查发现
的问题及整改要求。分级组织对社会
单位消防安全自查自纠和消防安全
责任落实情况进行“实名”检查，建立
行业系统排查台账，对发现的问题，
逐一登记造册。

通讯员 李晓琳

相关新闻

本报记者 李运恒 通讯员 房晓辉

24日上午，全省城乡规划执
法暨督察工作座谈会在滨州召
开，来自全省各地市的规划执法
部门介绍了经验。记者在会上了
解到，滨州违法建设产生的原

因，其中经济利益驱动是违法建
设产生的最根本的原因。一些居
民在拆迁过程中，受到利益驱
动，希望通过拆迁补偿达到迅速
致富的目的，想方设法通过各种

方式甚至不惜违反国家法律法
规进行违章搭建，试图扩大被拆
迁面积，牟取更多的经济补偿；
法律意识淡薄；规划滞后主要原
因有村两委内部矛盾、村集体经
济薄弱、镇 (街道 )等管理部门服
务意识不强，导致村庄规划得不

到及时修编；城市规划区范围的
广大与监管人员的数量稀少形
成鲜明的对比，导致监管人员对
于突发性强、隐蔽性高的违法建
设缺乏有效的监察措施，导致违
法建设短期内不能受到有效处
理。

滨州220国道与西外环交叉口由原先的四股交叉变为五股交叉

村村民民可可以以在在路路旁旁安安心心乘乘凉凉了了
本报7月24日讯(记者 刘涛

通讯员 管林建) 随着滨州西
外环北延工程的完工通车，西外
环与220国道的交叉口，由原先的
四股交叉变为五股交叉。现在该
岔口事故发生率与以往相比降幅
明显，村民、司机无不称快。

18日和24日下午，记者跟随

滨州市交警支队到西外环和220
国道交叉口等路段，对道路交通
安全隐患的整改情况进行现场勘
查。

220国道呈东西方向、西外环
呈南北走势、两条道路在路口处
与西北方的乡镇公路相交叉，形
成了“五岔口”。

自西外环北延工程完成后，
该路口一直成为事故的频发点。
据滨州交警支队西城区大队长张
长玉介绍，之前该路口只在东西
南北方向安上了信号灯，分别负
责东西向和南北向车流，但对西
北乡镇公路上的车辆，却没有明
确的指示作用。

在路口旁十几个大爷正在开
心地打麻将，他们都是杨柳雪镇
村民。据一位李师傅介绍，去年，
该路口频发交通事故，许多村民
都不敢在路口处乘凉，“现在事故
看不到了，到路口乘凉的村民也
越来越多，我们几个每天都过
来。”
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